2000年3月6日

ウスの中では食べ放題です。 う言葉しか出てきません。ハ

持ちかえりはグラム百六十

3 8 무

者 発 行 通院介護センター P

楽しかった一日

「さわやか」レディー

いちご狩りへ

りでしたが、のちには素晴ら た村山さんと、「さわやか」 れど美しい海、海、海・・・ に行ってきました。 民休暇村志賀島へイチゴ狩り レディー四人とその家族で国 しいお天気になりました。 していました。内海では静か のサーファーが波乗りに挑戦 二月二七日(日)朝より曇 ちょっと風は冷たかったけ 外海では白波が立って今時 八幡事業所で働いてい

な波が打ち寄せロマンチック でした。何層にもなった青い

はそんな事は忘れて摘んでは ルンルン気分でした。透析者 口へとポイポイと入っていき せん。しかし、ハウスの中で は沢山のイチゴは食べられま スへ行き、私たちはワクワク

海の色が印象的でした。 お迎えのバスでイチゴハウ お待ちかねのイチゴ狩り。 ランティアの佐藤久美子さん が逝去されました。 平成十二年二月十九日、ボ

「美味しいね、甘いね」とい なった高瀬亀千代さんと、新 快く応じて下さいました。 設立第一号のボランティアさ んでした。昨年お亡くなりに 聞、テレビ、全腎協の取材に 佐藤さんは「さわやか」の

円で分けてくれます。市場で 事!でもイチゴでお腹一杯に 買ったら安いのに…と思う。 には勝てません。本当に甘い なってしまって、皆んなフウ !そして休暇村へ帰ってお食 フウいいながらいただきまし けれどここのイチゴの甘さ

の体験をしてきました。これ その食事の後はジャム作り

ボランテ イア

久美子さん 逝去さる

者さんの気持ちはとてもよく 経験したことがあるので、患 佐藤さんは「自分も透析を もにこやかに接してこられま され、私たち患者には、いつ ランティアと、精力的に活動 車椅子ダンスの普及にも取り ンティアに応募されました。 気になったので、少しでもお 組んでおられました。 役に立ちたい」と進んでボラ わかります。腎移植をして元 家庭と仕事、趣味そしてボ 一方、保母さんとして働き

シュした私たちは又来ようね と約束して志賀島を後にしま 皆んな大満足でした。 た「手作りジャムをすると癖 さった方が言っておられまし ゴジャムが出来上がりました に楽しくそしておいしいイチ になりますよ」と本当に簡単 がまた楽しくて、指導して下 お腹も満足、心もリフレッ

日へつなぐエネルギーを充電 して来ました。さあ!仕事頑 様もお出かけになりませんか 心よりリフレッシュして明 春を先取りイチゴ狩り!皆

私とてもお手伝いしやすいで す。よく気がついてくれて、

ました。世の中にはいろんな させてくれて、お友達が増え りご冥福をお祈り申し上げま ▶佐藤久美子さんの献身的な 活動に感謝すると共に、心よ そして又、新しい出会いを

つぶやきカードより

小生 週2回水曜と土曜に 「さわやか」ボランティア 橋口

成るべく会話をするようにし ります。 す。僅か20分程の車中ですが た」「お大事に」で締めくく り、親近感も深まり、お互い 最後は「有り難うございまし 迎え自宅までお送りしていま 透析をすまれた患者さんをお て、コミュケーションをはか

います。 けてしまいました。反省して 以上遅れてしまい、患者さん や関係者の方に大変迷惑をか すぐ駆けつけましたが一時間 東京にいる長男が、前日から てしまい連絡をいただいて、 帰郷しており、つい度忘れし 失敗談を一つ 昨 師走の中旬頃の土曜、

「さわやか」ボランティア あんべ まさこ

山田さんいつもご苦労様で一人がいます。あらためて我身 の健康を感謝したいと思いま

患者さん二人と私)車の中で 仲良くやっていける様頑張り 今年からは、女三人(女性

つぶやきかな?) って本当によかった。 は本当に私のひとりごとです 「さわやか」さんの一員にな これ



です☆「嘘つきはケイサツの

となってしまった

政治献金)をもらっているの

ようです はじまり

残念です。

より、ボランティア登録の申

なお、佐藤さんのご主人様

し出がありました。

美味よりな話

りにホッ はいかがでしょう。 お越しの節は立ち寄ってみて かったですよ。店員さんが中 っかりしていてとても美味し まん屋」 国人の様なので、特別美味し く感じました。小倉事業所に してみました。中のお肉がし 小が百円です。さっそく試食 清水交差点、小倉事業所寄 ッカホッカの「天津肉 出現・大が百四十円

編集後記

しかも、 す公時代劇では、遠山の金さ をついてはならないと信じて 正義の味方がいました。いま ところに現代の悲劇がありま それが連続して起こっている ん、大岡越前、水戸黄門など と(?)嘘をついています。 捕まえるのが職業の警察官が き、代官様(大臣)が賄賂(は町奉行所(警察)が嘘をつ いました。☆なんと、泥棒を 棒のはじまり」と教わり、嘘 ☆昔、祖母から「嘘つきは泥 その最高幹部が平然